

札幌の学校で学んでいるみなさんへ

令和6年度の学校生活が始まりました。

学校は、国語や体育などを勉強するところでもありますが、人とのつながりを学ぶところでもあります。さらに将来、しっかりと社会を支えていけるような人に成長するところでもあります。

友達と一緒に勉強したり、行事に取り組んだりするときに、意見がぶつかったり、気持ちがすれ違ったりすることもあるかもしれません。ときには、よかれと思ったことも、相手にとっては嫌な気持ちになることもあります。そんな時こそ、思いやりとやさしさをもって友達に接することを忘れないでください。

困ったことや悩みなどがあるときは、一人で解決しようとせずに、先生方や周りの大人に相談してください。声に出て相談できないときには、様々な相談窓口など、どんな方法でもかまいませんので、誰かに伝えてください。

学校の先生方は、みなさんの家族や地域の方々と一緒に、みなさまを見守り、成長を全力で支えていきます。

みなさん一人一人が、お互いのよさや違いを認め合うこと、支え合い、励まし合うことを大切にして、明るく元気に学校生活を送り、健やかに成長してくれることを願っています。

令和6年4月

札幌市教育委員会

教育長 檜田 英樹